

# Pressemitteilung

23. April 2020

## KMG Klinikum Luckenwalde baut Gefäßchirurgie als neue Fachabteilung mit Prof. Dr. Dr. Bernd Michael Harnoss als Chefarzt auf

Der erfahrene Gefäßchirurg Prof. Dr. Dr. Bernd Michael Harnoss nimmt zum 1. Juni 2020 seine Tätigkeit am KMG Klinikum Luckenwalde auf.

**Luckenwalde.** Am Montag, dem 1. Juni 2020, wird Prof. Dr. Dr. Bernd Michael Harnoss seine Tätigkeit als Chefarzt für die neu am KMG Klinikum Luckenwalde eingerichtete Klinik für Gefäßchirurgie aufnehmen. Der erfahrene Facharzt für Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie erweitert damit das Versorgungsangebot für Patientinnen und Patienten des KMG Klinikums.

Prof. Dr. Dr. Harnoss hat zuletzt die Klinik für Gefäßchirurgie am KMG Klinikum Pritzwalk geleitet. Vor seinem Start bei den KMG Kliniken war er lange Jahre als Chefarzt an Krankenhäusern in Berlin und Leipzig tätig. Sein Spezialgebiet ist die Behandlung von Durchblutungsstörungen der Beine, von chronischen Wunden bei Diabetes sowie von Krampfadern und Thrombosen.

Prof. Dr. Dr. Harnoss freut sich über die Aufnahme seiner Tätigkeit in Luckenwalde: „Das KMG Klinikum Luckenwalde ist ein sehr gut aufgestelltes Klinikum mit langer Tradition, modernster Medizintechnik und vor allem mit hochkompetenten und engagierten Teams in Medizin und Pflege. Darüber hinaus ist wie in allen KMG Einrichtungen ein familiäres Miteinander aller Beteiligten zum Wohl der Patientinnen und Patienten spürbar. Ich freue mich darauf, unter solch optimalen Bedingungen für die Menschen hier in der Region tätig zu werden.“

Christoph Boeck, Geschäftsführer der KMG Klinik Luckenwalde, fügt hinzu: „Ich freue mich sehr darüber, dass wir das Leistungsspektrum für unsere Patientinnen und Patienten erweitern werden. Mit Prof. Dr. Dr. Harnoss haben wir einen erfahrenen Gefäßchirurgen für unsere Klinik verpflichten können. Ich wünsche Prof. Dr. Dr. Harnoss für seinen Start in Luckenwalde alles Gute.“

### Über das Gesundheitsunternehmen KMG Kliniken

Die KMG Kliniken sind ein Gesundheitsunternehmen mit Standorten im Nordosten und in der Mitte Deutschlands, das hochqualifizierte medizinische und pflegerische Versorgung in der familiären Atmosphäre seiner Einrichtungen anbietet. KMG betreibt Akutkliniken,

# Pressemitteilung

23. April 2020

Rehabilitationskliniken, Pflegeeinrichtungen für Senior\*innen und für Menschen mit Behinderung, Medizinische Versorgungszentren und Ambulante Pflegedienste. Das Unternehmen verfügt über rund 3.400 Betten und Plätze und beschäftigt circa 5.200 Mitarbeiter\*innen.

Gesundheit aus einer Hand: Durch das Netzwerk moderner stationärer und ambulanter Versorgungseinrichtungen bietet die KMG Kliniken Gruppe ihren Patient\*innen und Bewohner\*innen mit unterschiedlichen Erkrankungen und Bedürfnissen die optimale Behandlung und Betreuung.

## Pressekontakt

Sascha Nenninger  
Regionalleiter Unternehmenskommunikation  
Thüringen / Süd-Brandenburg  
KMG Kliniken  
Telefon: 03 87 91 - 3 15 10  
Mobil: 01 51 – 18 03 22 34  
E-Mail: [s.nenninger@kmg-kliniken.de](mailto:s.nenninger@kmg-kliniken.de)

Diese Pressemitteilung können Sie auch auf unserer Webseite [www.kmg-kliniken.de](http://www.kmg-kliniken.de) unter „Presse & Nachrichtenarchiv“ nachlesen.